



つながり構築 離職防止

山形 新任保育士の合同入職式

新任保育士同士のネットワークづくりを目的とした合同入職式が19日、山形市の拳式場「コニーストンガーデン」で行われ、県内の若手保育士が先輩から仕事のやりがいなどを聞き、保育の役割を再確認した。

勤務経験があおむね2年の保育士を中心に、県内各地の12施設から15人が参加した。先輩として、保育士歴13年の佐藤泉さん(32)、東根市・あおぞらのこども

若手保育士(右奥)が先輩から仕事の経験談を聞いた。

山形市
職会が主催した。

新任保育士同士のネット

ワーク

の想度こそが重要」、伊藤さんは「自分自身が、子どもと一緒に楽しむことを大事にしてほしい。子どもが考える時間を大切にしながら、一緒に考えて導いてあげ」とアドバイスした。

若手保育士からは「保護者との対応で日々悩むことがある」、「一日一日の子どもとの関わりを大事にすることが、いい保育につながることを改めて感じた」との感想が出た。

保育人材の離職防止につ

りません(25)」山形市・千歳保育園が経験談を語った。

佐藤さんは「若い頃は保護者との信頼関係を築くのが難しかった。誠心誠意の態度こそが重要」、伊藤さんは「自分自身が、子どもと一緒に楽しむことを大事にしてほしい。子どもが考える時間を大切にしながら、一緒に考えて導いてあげ」とアドバイスした。

若手保育士からは「保護者との対応で日々悩むことがある」、「一日一日の子どもとの関わりを大事にすることが、いい保育につながることを改めて感じた」との感想が出た。

保育人材の離職防止につ

2018年(平成30年)7月29日(日曜日)

待機児童ゼロ継続へ天童市

28日説明会 初の介護職員も

市は今春、2年ぶりに待機児童ゼロを達成した。しかし特定施設のみを希望する保護者が求職活動を休止している「潜在的待機児童」は55人といつた。「潜在的待機児童」は55人がブースを開設、来春開所の4施設人に上る。子育て支援課によると、も含まれる。参加者は希望する施設来春は4施設が開所を予定しており、児童定員は210人拡大。30人について説明を聞く。昨年は42人が訪れた、14人の内定につながった。

一方、介護職員の就職面談会は初の試み。介護の現場も賃金待遇面などで出入りが激しく、慢性的に人手不足になっている。人材確保にかけ、イメージアップを図るうえ企画した。市内で48事業を展開する12法人がブースを設ける。参加対象は設けず、ホームヘルパー、介護支援専門員といった複数種別や経験豊富な方も

ちらり。「介護に興味ある方なら誰でも歓迎します」と保険給付課。いずれの相談会もハートワーカーも連携しており、相談を受ける。問い合わせは市023(654)1111で、

潜 在 保育士 来て

天童市は28日、市民グラウンドで保育士就職ガイダンスを開く。待機児童ゼロに向けた2年連続の取り組みで、短大・大学の卒業予定者だけでなく、資格を持ちながら現場から離れている「潜在保育士」の取り込みを図るのが狙いだ。今回は人手不足が同様に深刻な介護職員の就職面談会も、プラザ内で同時開催する。

2018年(平成30年)9月25日(火曜日)



守れますか、子どものいのち

③

幼児でもいじめに注意

子どもたちに重大な

2005年8月10日、

保育士は「はつきり意思

も伝えています。国は保

影響を及ぼすいじめは、

埼玉県上尾市立保育所の

表示できない」とに問題

育施設不足を解消しよ

入学前からみられます。

本箱下部の収納庫部分か

とあります。それでも、一人ひとり

幼児のいじめは大したこ

ら、根本宿人ちゃん(当

の子ども)」「やつてない

とがないと思われがちで

時4歳)が熱中症による

けないと」をきちんと

が、彼ら自身が結果の

心肺停止状態で見つか

教えていれば、もしかし

重大さを予測できなかっ

り、その後亡くなりまし

たら防げていたのではな

ため相手に大けがをさせ

た。

いか。幼児が加害者にな

死に至らしめる危険性す

くからと園側が詳しい問

つてしまつた事故などを

保育士らは散歩から園に戻った際に人数を確認せず、昼食時に気付くまで宿人ちゃんの所在を確認していませんでした。発見が遅れ、宿人ちゃんは1時間以上、狭い本箱の中にい続けたのです。

昼食前、本箱付近に数人の園児がいたことが分かります。いじめる子がいるので指導してほしいと、宿人ちゃんの母親が園側に伝えていた事です。

影響を及ぼすいじめは、入学前からみられます。幼児のいじめは大したことがないと思われがちですが、彼ら自身が結果の重大さを予測できなかったため相手に大けがをさせられるのです。

保育士らは散歩から園に戻った際に人数を確認せず、昼食時に気付くまで宿人ちゃんの所在を確認していませんでした。発見が遅れ、宿人ちゃんは1時間以上、狭い本箱の中にい続けたのです。

保育士の心象に重大的な影響を及ぼすいじめは、入学前からみられます。

本箱下部の収納庫部分から、根本宿人ちゃん(当時4歳)が熱中症による心肺停止状態で見つかって、その後亡くなりました。

保育士らは表示できない」とに問題がある」と宿人ちゃんに指導をするのみでした。

事故後、子どもが傷つき取りをしなかつたたかに押し込められたのが、宿人ちゃんは自分が本箱に入つたのか、誰かに押しこめられたのか、どちら防げていたのではなくて、その上で、大人が直接は分かりません。

保育所長と保育士3人は業務上過失致死罪で略式起訴され、それぞれに罰金刑が下りました。両親が提起した民事裁判でも、1時間以上も所在確認を怠った保育所の責任を認めています。

家庭でも施設でも、子どもたちに優しく、根気よく指導してあげたいものです。その上で、大人が常に目を離さない態勢をつくる」などが大切です。

この事故は保育士らや宿人ちゃん個々の問題の

(文・武田さち子、画・池田ハ恩子)

この事故は保育士らや宿人ちゃん個々の問題の

も伝えています。国は保育施設不足を解消しよ

と幼保一体化を進めてい

ますが、保育士も足りず、

子どもたちに日々行き届

きません。